

**Sperrfrist: Freigegeben ab Donnerstag, 28. November 2024, 22.00 Uhr**

## Die Reichsten 2024 – Region Bern

Seit vielen Jahren ist die **Familie Bertarelli** an der Spitze der Reichsten in der Region Bern zu finden. Daran hat sich auch 2024 nichts geändert. Das dank dem 2006 verkauften Unternehmen Serono reich gewordene Geschwisterpaar **Ernesto und Dona Bertarelli** wird mit einem unveränderten Vermögen von 16 bis 17 Milliarden Franken eingeschätzt. Damit rangieren sie auf Platz acht unter den Top Ten der Reichstenliste.

Ebenfalls keine Verschiebung hat es auf dem nächsten Rang unter den Reichsten der Region Bern gegeben. Mit einem unveränderten Vermögen von 7 bis 8 Milliarden Franken belegt **Hansjörg Wyss** den zweiten Platz. Und dies, obwohl der gebürtige Berner, der seit Jahren in den USA lebt, bereits mehrere Milliarden gespendet hat.

Mit einem unveränderten Vermögen von 5 bis 6 Milliarden Franken steht **Laurence Graff** die Bronzemedaille zu. Der 86-jährige Brite mit Wohnsitz in Gstaad im Berner Oberland sowie London hat 1960 das berühmte Juwelierhaus Graff Diamonds gegründet. Den dritten Rang muss sich der Brite allerdings mit der **Familie Michel** teilen. Ihr Vermögen ist innert Jahresfrist um über 2 Milliarden auf 5 bis 6 Milliarden Franken angewachsen. Den kräftigen Schub verdanken die Michels ihrer Mehrheitsbeteiligung an Ypsomed: Die Aktienkurse der Medizinaltechnikfirma sind innert Jahresfrist in die Höhe geschossen.

Von den 300 Reichsten in der Schweiz, so geht aus der 36. goldenen Ausgabe des Wirtschaftsmagazins BILANZ hervor, sind 18 in der Region Bern wohnhaft. Ihr Gesamtvermögen beläuft sich auf 51,6 Milliarden Franken, was gegenüber dem Vorjahr (2023: 49,6 Milliarden) einer Zunahme von rund vier Prozent entspricht.